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[ 西　條    ]

2019年度　第2回理事会　７月１１日（木）　碑文谷体育館会議室　１８：３０～　　   　

＊タオルの配布対象…年度当初の登録会員（会員名簿通り）とする

　　　　　　　　　　　　　担当者…橋本・佐藤和・冨塚・大林

　　　　　　　　　　　　　担当者…橋本・安井・勝原・佐藤和

＊スタッフシャツ…小野さんから

＊ニッタクに打診中。　　サイズの聞き取りは完了…勝原さん

＊スポーツ功労賞　　　目黒区スポーツ表彰　　　太田さん…受賞　　　　　三田村さん…辞退

　　　　　　　　　　　　　　　NPO 法人目黒区体育協会特別賞　　　西條さん…受賞予定　　　　　

＊新人戦（5月19日）…参加資格について、中体連の結果の扱いについて問い合わせがあった

　　男子…高井さん

　　女子…小野さん

最終取りまとめ…阿部さん

[ 三田村 ]

（２）城南６区打ち合わせ会議

その他

　　　　　　　第2回目　7月25日（木）　　　　　　作業日　26日（金）　10時～12時　1回目と同様の会場　

＊７０周年記念タオル

配送日程　第1回目　7月13日（土）　　　　　　作業日　14日（日）　９時～１０時　駒場体育館１F会議室

約￥６０万…８５０枚 体育館×５、城南各区×２、男子４２０、女子３８５

１１月２４日日曜日

（３）世田谷区主管２０２０年度の日程・・・日程変更か中止か

中野会長・高井常任理事

議題

議題 2

＊シティマラソン

大会当日が女子の団体戦に当たってます…男子の運営委員等で対応することに

3

役員連絡網

一　般 ４０代 ５０代

２０１９年度　　第１回理事会　　５月２３日（木）　１９：００～　中目黒スクエア

議題 1

６０代 ７０代

欠席理事…沖山・大林・的井

都民大会当日に確認を取る

城南６区親善卓球大会

（１）代表選手選考と分担

[ 石 垣ミ　] [ 小　野　] [　　趙      ]

　漏れた候補選手…阿部さん

[　浅　野　] [ 末　永   ] [ 西　村　]

[ 高　井  ] [ 　　　      ]

[ 三田村 ]

＊目黒区としての意見は

[　藤　沼　］ [  小　林   ] [ 佐　藤　 ]

[ 太　田   ]

[ 石 垣リ　] [ 　　　      ] [ 藤　木　 ] [ 橋　本   ] [ 勝　原 ]

＊一般男子…TACTVー豊沢―高橋の優先で人選する

＊TACTVに一般男子（１名）・女子（２名）を！　佐藤さんに接触を！　６月１０日までに！

*登録等にかかる費用は連盟で負担…参加選手の気持ちを優先して！

６月４日（火）　１８：３０～　品川区総合体育館　会議室（地下1階）

[ 　　　      ]

[ 　　　      ]

*会場が確保できるなら日程を変更して開催の方向

*PCでつながらない役員…土屋・安井・阿部・植草・小野…電話・郵送等で伝達

＊体育祭開会式に中野会長からも館長に謝罪した

＊七中校長より許可が得られた。　第１回目は１０月６日、第２回目は１・２月に！

＊来年４月が開館の見込みですが、その後の予定は不明！

＊ジュニア育成事業

館長へ、橋本さんから連盟の方向を説明し了承された

岩見先生転勤により、中央中顧問角川先生にバトンタッチ

＊中央体育館改修工事の推移と2020年度の利用状況

＊駒場体育館…コンセント問題


